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гп1-501 Стойка для боксерских мешков до 30 кг ХОУМ
gp1-501 Boxing bag stand up to 30 kgs HOME
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After assembling, please, stick label according to the photo of goods 

on the package.
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  Отличия руководств по эксплуатации ЛЕКО от обычных в том, что мы не показываем последовательность сборки. Вместо этого представлены адаптированные технические сборочные чертежи изделия (главный вид и виды A, B, C и т.д.). 

Собирать изделие можно в любом порядке, если нет специальных указаний. Начинайте с того, что Вам кажется проще. Кроме чертежей пользуйтесь фотографиями изделия на упаковке. Опыт показывает, что сборка по такой системе легче и происходит меньше ошибок.
  LECO's user manuals differ from other manuals. They don't show the sequesnce of assembly. Instead of this there are adapted assembly drawings for the article (main view and views A, B and C, etc). The assembly can be performed in any order if there aren't any special instructions. 
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Begin with what you think is the easiest part. Beside the drawings please use the pictures of the product on the package. Experiment shows that such method of assembly is easier and less mistakes are made.

Красной пунктирной линией показан мешок боксерский 30 кг, система подвески мешка боксерского  ХОУМ (гп1-510)  и, в качестве утяжелителей, наборы блинов по 5 кг.

Предусмотрена возможность крепления изделия к полу. Работы по креплению должны производиться специалистом.

  The boxing bag with the weight of 30 kgs, a boxing bag holder HOME (gp1-510) and a set of discs 5 kgs used as weighing material are indicated by red dotted lines.

It is possible to attach the stand to the floor but it has to be done by a specialist.
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Заводской номер партии________________   


Serial number of the Party


ФИО упаковщика______________________ 


Name of the packer


Дата упаковки_________________________


Packaging date


ФИО контролера ОТК__________________


Name of the controller from TCD
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Адрес:  


Фабрика спортивных изделий ЛЕКО,


Россия, 141830, Московская область, Дмитровский район, с.Синьково 


Address: Post code: 141830


Sporting Goods Factory, Sinkovo, Dmitrov Disctrict, Moscow region, Russia.
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